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O primeiro episódio do podcast VOZ DA ACADEMIA que teve como
convidada Aniete Goes foi um sucesso! Conheça a opinião de uma
de nossas ouvintes que reflete o alcance da temática e a
oportunidade de reflexão sobre o autoconhecimento.

“Aniete Goes nos brinda com a sua voz suave, como muita leveza
e amorosidade, suas reflexões pontuais nos possibilita pensar
que é possível desenvolvermos a nossa resiliência na vida
pessoal e profissional. Aniete nos mostra os passos e as ações
simples,  mas,  ao  mesmo  tempo  difíceis,  pois  exigem  muita
coragem  para  mudar,  para  ter  autoconhecimento,  controle
emocional  e  acima  de  tudo  humildade  para  perceber  que  no
contexto atual não existem verdades absolutas. Saber lidar com
as emoções pessoais neste momento é questão de saúde física e
mental. Trabalhando em uma instituição de ensino com 5 mil
pessoas  percebo  o  quanto  a  pandemia  afetou  emocionalmente
estudantes, professores e funcionários, e quanto saber agir
com  qualidade  nos  relacionamentos  é  essencial  para
reconstituir e aprofundar laços pessoais e profissionais, cada
um  entendendo  o  seu  papel  e  o  papel  do  outro,  superando
crenças, admitindo falhas e o valor pessoal. Já usei este
podcast com a minha equipe de trabalho, abri uma roda de
conversa que foi curativa e transformadora. Gratidão por mais
este instrumento que nos permite chegar a “Sabedoria de ser
gente”. Parabéns pela iniciativa.”
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